
２年 内藤颯吾 (美作中学校出身)

林野高校のオープンスクール
（部活動見学）を通して、先輩
方の部活に取り組む姿勢や雰囲
気の良さや環境の良さを知り、
自分もこの林野高校サッカー部
でプレーしたいと思い、林野高
校を選びました。

友達とわきあいあいと楽しい毎日を過ごせています。
今は、委員会や学校行事を通して学校がより良いもの
になるように自主的に取り組んでいきたいと思ってい
ます。
林野高校のキャッチコピーは「あえて、挑む。」です。
色々なことに挑もうとする生徒に対して先生方のサ
ポートが充実していることが林野高校の特徴だと思い
ます。１人では難しい挑戦でも先生方のサポートで乗
り越えていくことができるので、いろいろなことに挑
戦したいと思っている人は林野高校に来てください。

２年 東夏輝 (美作中学校出身)

皆さんこんにちは。僕が林野高
校を選んだ理由は、中学生の時
に参加したオープンスクールで、
林野高校の先生方は将来の進路
を考える時、親身に寄り添って
もらえると思ったからです。
入学してみると、先生方から

将来を見据えた様々なアドバイスをいただくことがで
きました。
また、外部の方々との交流の機会がたくさんあること
も林野高校の良さだと思いました。僕は１年生の時か
らボランティア活動や台湾の姉妹校との国際交流を
行って来ました。このような交流は、これから必要と
されるコミュニケーション能力を鍛えてくれると思い
ます。
今、専門学校への進学に向け、学習習慣が身につくよ
う頑張っています。

１年 黒籔日奈里 (美作中学校出身)

林野高校ではChromebookを
取り入れ、ICTを活用した授
業が多いこと、また大学への
進学率が高いことから私は林
野高校を選びました。
Chromebookの活用では自分
で将来の進路について調べた
り、授業の課題で資料をまと

めたりレポートを作成したりしています。
林野高校は台湾に２校の姉妹校があります。私は今、
国際交流に参加しており、姉妹校の生徒たちとオンラ
インで英語で交流をしています。また国際交流の他に
もボランティア活動などたくさんの経験を積みたいと
思っています。目指す大学のためにも、いろいろな経
験を積み学力も身につけられるよう積極的に活動して
いきたいと思っています。

1年 則本杏 (美作中学校出身)

私が林野高校を選んだ理由は大
学への進学率が高いところや、
将来自分のしたいことを見つけ
るためにふさわしい場所だと考
えたからです。ほかにも林野高
校にはICTの機器活用の先進校
の側面もあるからです。
林野高校に入学して良かった

ことはMDP（My Dream Project）の活動などを通して
地域に貢献することができたことです。体育祭や文化
祭もとても楽しく、授業の内容が分からなかったとき
には先生方が分かるようになるまで教えてくださるこ
とです。
林野高校で頑張りたいことは勉強と部活を両立してど
ちらも熱心にできるようにしていきたいです。林野高
校は自分の将来にしたいことをみつけられる高校なの
でぜひ林野高校に来てください。
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１年 末紋巳 (柵原中学校出身)

私が林野高校に進学した理由は、オープンス
クールでの雰囲気が自分に合っていると思っ
たからです。入学してから、仲の良い友人が
多くでき、先輩後輩の仲もよく、先生方は熱
心に授業をしてくれます。
私は書道部に所属していて、勉強と部活の両
立ができるよう頑張っています。
林野高校は自習室など、学習環境が整ってい

ます。また、林野高校の魅力は、進学に対するサポートが手厚いこ
とです。歴史の長い学校であるため、多くのノウハウがあり、大学
への進学を考えている人にはおすすめです。勉強だけでなく学校生
活も謳歌したいという人はぜひ入学してほしいです。

２年 小寺亮太郎 (大原中学校出身)

私が林野高校に入学した理由は、家の近くに
ある普通科高校で、Chromebookを活用した
最先端の授業が受けられるからです。実際に
林野高校はChromebookを活用した授業を
行っているので、パソコンの操作が上手くで
きるようになりました。
私は剣道部に所属しており、部活動と勉強を
両立させようと頑張っています。そのために、

一日の勉強時間の目標を決めてそれをやり切るようにしたり、部活
に積極的に取り組み色々な工夫をしたりしながら取り組んでいます。
林野高校は授業だけでなく、将来の進路のことを調べたり、発表し
たりするときにChromebookを使うことが多い学校なので、ICT機器
の使い方に詳しくなりたい人などには、お勧めな学校だと思います。

１年 見上彩那 (勝田中学校出身)

私が林野高校を選んだ理由は、Chromebook
を活用した授業をしているからです。授業中、
Chromebookを使うことで、グループの仲間
同士で簡単に意見交換ができるので本当に楽
しいです。またChromebookを使うことで今
までにない新しい気付きを得ることもできま
す。勉強面以外にも林野高校が良いと思う点
を挙げると

・先生たちが優しくて話しやすいので、雑談でも盛り上がれるし相談なども
しやすい

・制服がおしゃれで、女子はスカートとスラックスどちらでも選択できる
・台湾に姉妹校が２校あり、放課後に台湾の生徒たちと交流する機会がある

などです。
現在私は剣道部に所属しており、部活動と勉強が両立できるように
頑張っています。中学生のみなさん、林野高校で待ってます！
受験頑張ってください。

１年 佐桑寧々 (奈義中学校出身)

私は大学または専門学校に進学したいと思っ
ているので、進学率が高く先生方が進路や勉
強を丁寧に指導してくださる林野高校を選び
ました。
学習面では予習・復習に計画的に取り組んだ
り、課題は必ず期限内に提出したりなど当た
り前のことを当たり前にできるように心がけ
ています。

林野高校ではMDPという探究活動があり、学年を超えたグループで
活動します。MDPでは専門的な地域や技能を持っている方のお話を
聴くデアイ場という活動があり、より深い活動をすることができる
ので、物事を広い観点で考えることができるようになります。
Chromebookを通して意見交換をしたり、ボランティア活動や台湾
との国際交流をしたりする活動もあるため、コミュニケーション能
力を身につけることができます。

２年 西川佳利 (作東中学校出身)

皆さんこんにちは。作東中学校は音楽会に向
けて動き始めている時期でしょうか。ぜひ良
いハーモニーを創り上げてください。
さて、林野高校について語ります。私が進学
先に林野高校を選んだ理由は、家から近かっ
たから、また、姉が通っていて、勉強を頑
張っていたからです。
そんな私がいざ入学してみて良かったのは、

「作東中学校から一緒に進学した男友達が居らず、他の中学校出身
の人たちに自分から話しかける機会が増え、友達を作るのがうまく
なった。」ということです。今では同学年の男子のほぼ全員と、廊
下で会うたびに会話を楽しんでいます。これには、フレンドリーな
生徒が多いという林野高校生の特徴も起因していると思います。
僕は、部活動は天文気象部と美術部に所属しています。中学生のみ
なさん、受験がんばってください。僕も勉強をがんばります。
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２年 延東もも (西粟倉中学校出身)

私の兄が林野高校に通っていて行事や学校の
話を聞いたことで、私も通いたいと思うよう
になりました。さらに林野高校にはMDPとい
う独自の探究活動があることを知り、MDPを
通して将来なりたい自分を見つけたいと思い
林野高校を選びました。入学直後は、友達を
作れるか不安でしたが、先生が話し合いの時
間を多くとってくださるのですぐに仲良くな

ることができ、中学生の時より友達が増えました。
林野高校は進学校なので課題が多いですが、課題に取り組み予習を
きちんとすることで授業内容が理解しやすくなります。
卓球部に所属していて大会に向け練習に励んでおり、勉強と部活動
の両立を目指し頑張っています。授業で「分からなかった部分はま
た聞きにおいで」と先生が声がけしてくださったり、相談したこと
に対して親身になって考えてくださったりと、生徒と教師の距離感
が近いところも林野高校の魅力的なところです。



２年 新免里奈 (勝央中学校出身)

私が林野高校を選んだ理由は、MDP（My 
Dream Project）や国際交流などの特色ある活
動を通して、自分自身を成長させたいと思っ
たからです。
林野高校に入学してよかったと思うことは、
中学校の時とは規模や楽しさが違う体育祭や
中学校まではなかった文化祭があり、今まで
に無い新たな体験ができることです。

今、私は、積極的に国際交流やボランティア活動に参加しています。
学校外の方々や国外の高校生たちと交流することで色々な経験を積
むことができています。
体育祭・文化祭などの楽しい行事があり高校生活を充実させること
ができるところや、多くのボランティア活動の機会があるところが
林野高校の特徴だと思います。

２年 鎌田浩彰 (英田中学校出身)

私は現在、卓球部に所属し、勉強と部活動の
両立を目指し頑張っています。
私が林野高校を選んだ理由は、美作市唯一の
公立高校で通学しやすかったからです。林野
高校に入学して良かったことは、先生たちと
生徒の距離感が近く授業のわからないところ
も質問に行きやすいところです。私が今、頑
張っていることは勉強です。

私は文系の授業を受けていますが、数学Ⅱ・Bなどの理系科目の授
業も個別に選択することができます。林野高校の特徴は、
Chromebookを活用した授業を行い、授業のまとめを書いたりする
ことです。また、みまさか学という林野高校独自の科目があり、美
作市の課題の改善策を考え、地域の人に発表し地域の方にも協力し
てもらい、改善策に実際に取り組んでみるという地域学の授業もあ
ります。

２年 有安彩生 (勝北中学校出身)

私が林野高校に入学したのは地域との繋がり
を強くする活動のみまさか学やMDPなどの将
来に向けた活動が多くとてもいいと思ったか
らです。
林野高校に入学してよかったと思うのは、先
生方が一人一人にとても熱心に指導してくれ
るということです。
先生と生徒の距離が近く、わからないことや

困っていることにいつでもアドバイスをもらうことができます。
現在私は、MDPなどの林野高校ならではの活動を活かして、将来の
目標を明確にしていけるように頑張りたいと思っています。
林野高校の特徴は、姉妹校交流や中国語講座、ユネスコの活動など
の通常の学校の行事以外の交流が盛んであることです。
中学生のみなさんも林野高校で様々な活動に取り組んでみませんか。

１年 森本拓斗 (吉井中学校出身)

私が林野高校を選んだのは、自分にとって大
学進学に最適だと思ったからです。林野高校
は豊富な進路実績があり、指定校推薦もある
など、進路指導が充実しています。
林野高校を選んで良かったと思うところは、
ICTの活用が進んでいることです。生徒一人
１台のChromebookを所有し、授業力向上の
ための先進的な取り組みもしています。

私が頑張っていることは、日々の小テストや課題にしっかりと取り
組むことです。小さな積み重ねが大切だと思っています。
また、林野高校の特徴は、MDPがあることです。MDPでは、デアイ
場で外部の方と交流をしたり、地域に出かけてフィールドワークを
したりします。

１年 山下小絵 (津山東中学校出身)

私が林野高校を受験したきっかけは、林野高校の説明会に行った
時に、先輩方がハキハキと発表している姿を見てその姿に憧れを
もったからです。
また、林野高校のオープンスクールに行った際にも体験授業の先
生の説明が丁寧でわかりやすく、とても楽しかったです。
実際に、先生方や先輩方を見て、林野高校で学びたいと思うよう
になりました。
入学後良かったと思ったことは、Chromebookの活用が多いこと

です。今の世の中はパソコンが当たり前となっているので、将来のために今から練習が
でき勉強になります。
他にも、林野高校の生徒は、男女ともに仲がよく、楽しく毎日を過ごすことができてい
ます。さらに、MDPと呼ばれる１〜３年生がともに探究活動を行う時間があります。
私が高校生活で頑張りたいことは、勉強です。高校生になってどんどん勉強が難しく
なってきたので、復習や予習をして将来について考えていきたいです。中学生のみなさ
ん、林野高校で待っています。
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模擬店チケット販売所前には保護者の行列ができるほど盛況
でした。

琴部や軽音楽同好会が日頃の練習の
成果を発表し会場を盛りあげました。

若手の先生たちも吹奏楽部の演奏とコラボし
てダンスを披露しました。

３年生は模擬店、２年生は劇やダンス、１年生は展示で
楽しませてくれました。

文化祭（あがりん祭文化の部）を９月２日（土）に開催
しました。コロナ禍のため、縮小を余儀なくされたあが
りん祭でしたが、４年ぶりに保護者の方々に観覧いただ
くことができました。

コロナ禍ではできなかった友達と笑い合い、
語り合い、助け合うという当たり前の日常
生活を取り戻したことを「軌跡」という文
字で表現しました。
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